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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo para que por su intermedio, el Ministerio de Seguridad 

de la Provincia de Buenos Aires, responda en forma escrita y urgente, sobre los 

siguientes puntos que resultan de interés 3 este cuerpo legislativo: 

Informe si el Sr. Pablo Alberto Bressi, legajo 15.891, se desempeña 

actualmente en la Policía Bonaerense.- 

De resultar afirmativo, indique cuál es su cargo actual y desde cuando lo 

ocupa.- 

Si el Sr. Pablo Alberto Bressi fue miembro del Grupo Halcón, de ser esto 

así, indique en qué periodo y qué responsabilidad tenía dentro de ese 

grupo especial. 

Si el Sr. Pablo Alberto Bressi tuvo intervención en el año 2004 en el 

rescate de la Sra. Patricia Mabel Nine, hija del propietario de un shopping 

en Moreno. 



Si existe por el hecho referido en el punto 4, o como .consecuenci 

accionar del agente referido con posterioridad al mismo, alguna denuncia o 

sumario administrativo en su contra. 

Informe asimismo si el nombrado posee sumarios administrativos y, en su 

caso, haga saber a esta Legislatura el estado y resoluciones recaídas en 

los mismos. 

Asimismo informe si el nombrado Sr. Pablo Alberto Bressi tomó cursos en 

el extranjero de perfeccionamiento o especialización y, de ser así, indique 

a esta legislatura cuáles y cuántos fueron, duración, especialización 

adquirida, títulos obtenidos, etc. 

LUIS FERNANDO NAVARRO 
Presidente 

Bloque Frente para la Vidoria 
Fi. C. Diputados Peda. Bs.As. 
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FUNDAMENTOS 

La presente solicitud de informes al Poder Ejecutivo Provincial, y en particular 

al Ministro de Seguridad de la provincia de Buenos Aires, tiene por objeto saber la 

situación actual de revista del Sr. Pablo Alberto Bressi, legajo 15.891, quien se 

desempeñaría a la fecha como Superintendente de Investigaciones sobre el 

Tráfico de Drogas Ilícitas. 

La misma tiene como punto de partida la nota aparecida el domingo 15 de 

noviembre en el diario Página 12, escrita por el prestigioso y siempre bien 

informado periodista Horacio Verbitsky, cuyo título resultó "Bendita seas entre 

todas las policías", donde se hace referencia al nombrado integrante de la Policía 

Bonaerense como posible nuevo jefe policial a partir del 10 de diciembre del 

presente año. 

Surgen de la referida nota algunas cuestiones que darían lugar a la información 

que se requiere en este pedido, y los datos que pueda brindar el Ministro de 

Seguridad resultarán valiosos a la hora de analizar la situación del personal 

policial ya referido. 

La buena , seria y veraz información con la que cuenta el autor de la 

nota periodística nos impone el pedido de informes, ya que se formulan algunas 

acusaciones graves que deben ser aclaradas, al menos, por quienes tienen a su 

cargo la máxima responsabilidad de conducir la fuerza policial. 

Por lo expuesto y fundamentos solicito que los Diputados y 

Diputadas acompañen este pedido de informes. 


